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ВЫСТУПЛЕНИЕ 

представителя Российской Федерации В.А.Иосифова 
в Пятом комитете 59-й сессии ГА ООН по п.121 «Финансирование 

Международного уголовного трибунала по Руанде» и п.122 «Финансирование 
Международного трибунала по бывшей Югославии» повестки дня 

 
24 ноября 2004 года 

Уважаемый господин Председатель, 

Прежде всего, разрешите поблагодарить Контролера ООН Ж.-П. Холбакса и 

Председателя Консультативного комитета по административным и бюджетным 

вопросам (ККАБВ) В.В. Кузнецова за представление обсуждаемых докладов об 

исполнении бюджетов МТР и МТБЮ на двухгодичный период 2004-2005 гг. 

Мы с удовлетворением отмечаем, что в последний год оба трибунала 

активизировали осуществление стратегии завершения работы, включая 

внутреннюю реорганизацию, принятие мер экономии и перераспределение 

ресурсов в целях своевременного завершения судебного разбирательства по 

находящимся на рассмотрении трибуналов делам и передачи соответствующих 

полномочий национальным органам правосудия. 

Вместе с тем, мы с обеспокоенностью отмечаем сохраняющееся сложное 

финансовое положение обоих трибуналов и связанные с этим проблемы с набором 

и удержанием квалифицированного персонала. Полагаем, что на данном этапе 

успешное завершение работы МТР и МТБЮ во многом будет зависеть от 
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выполнения государствами-членами своих финансовых обязательств перед 

трибуналами. Нужно помнить, что мировое сообщество в будущем будет судить о 

роли и месте в истории ООН этих уникальных международно-правовых 

институтов именно по окончательным результатам их деятельности. В этой связи 

хотим отметить, что в 2004 году Россия полностью погасила имевшуюся 

задолженность в бюджет МТБЮ и своевременно выплатила начисленные взносы в 

бюджет МТР. 

С учетом вышеизложенного делегация России не имеет возражений против 

утверждения предлагаемого Генсекретарем штатного расписания следственных 

отделов МТР и МТБЮ, а также необходимых ассигнований на осуществление 

поездок сотрудников этих отделов в рамках досудебной, судебной и 

апелляционной деятельности. 

Мы принимаем к сведению содержащуюся в докладе Генсекретаря 

информацию о положительном опыте, полученном в ходе эксперимента по 

составлению и представлению бюджетов МТР и МТБЮ на двухгодичной основе, а 

также мнение ККАБВ на этот счет. Вместе с тем, наша делегация полагает, что на 

текущем этапе перехода трибуналов к сокращению численности персонала и 

объема капитальных ресурсов по мере свертывания оперативно-следственной и 

судебной деятельности в рамках выполнения стратегии завершения работы было 

бы логично рассмотреть возможность восстановления ежегодного формата 

представления бюджетов МТР и МТБЮ, тем более, что и в последние годы 

фактически Генеральная ассамблея так или иначе рассматривает их бюджеты 

ежегодно – нынешняя сессия – тому подтверждение, - и есть все основания 

полагать, что отказаться от этой практики в ближайшие годы не удастся. 

В заключение хочу сказать, что наша делегация готова к активному 

обсуждению данных пунктов повестки и конструктивному взаимодействию с 

другими делегациями. 

Благодарю за внимание. 


